



## サンタのプレゼント

今年も田中前の「六で成す会」(ろくでなす)の皆さんから、クリスマスプレゼントとして利用者全員分のお菓子が届きました。12月24日(土)にはサンタに扮して、プレゼントを直接子どもたちに渡すために来所してくださいました。六で成す会の皆さんは全員田中前一区にお住まいで、自治会長をはじめ、多方面で地域貢献に取り組んでいる方々です。「新型コロナの影響で子どもたちの楽しみが少なくなっている」という声を聞いて、おととしからプレゼントを持ってきてくださっています。ちなみに、ワクチン接種をするなど、普段から温かく見守ってくださっている小児科の三条先生も同じ地区です。なお、24日に利用しなかった利用者の分は、事前にシールを貼って配布しました。



## みかんが届きました

今年も、静岡県浜松市立平山小学校から、気仙沼市社会福祉協議会経由でみかんが届きました。平山小学校は旧三ヶ日町というみかん栽培が盛んな地域にあります。同校からみかんが届くのは、今年で3回目です。3年生6人で収穫して発送してくれたようです。利用者全員で美味しくいただきました。



## 避難訓練

12月16日、消防署に避難訓練実施の届出を出して実施しました。また、職員によるスロープを使った避難訓練も行いました。スロープは4基用意しています。



## 四十二バス停

生活介護事業の利用者を中心に、地域のバス停の美化活動に取り組んでいます。内部をきれいに掃除して、ペンキを塗り替え、花を飾りました。クリスマス仕様の飾りもありますし、絵本も何冊かおいてあります。バス利用者だけでなく地域からも感謝されています。

## 水梨文化館清掃

地域の高齢者サロン、陽だまりかふえ等の会場にもなっている、水梨文化館は地域の方々が分担して清掃しています。ところが、高齢者が多く参加人数が少ない日があるということで、みんなで助っ人としてお手伝いしました。普段から、地域の皆様には温かく迎えられています。自分たちでできることでお役に立てて良かったです。地区会長からも感謝の言葉と差し入れをいただきました。



## 冬場の送迎について

雪の季節になりました。安全第一に考えたいと思いますので、天候の状況によっては、送迎、特に、自宅へ送る際の時刻がいつもと違うこともあります。大幅に変更があるときは連絡いたしますが、道路状況によって、連絡が行き届かないこともあるかと思えます。とにかく、安全が最優先と考えますので時間変更の際はご理解をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



## クリスマスリース

昇降口にはたくさんのリースが飾ってあります。もちろんスタッフ手作りのものもありますが、多くは、たくさんの方々からいただいたものです。今回のいっぽだより「もういっぽ」を作りながら思ったのですが、いっぽには本当に数多くのもものがたくさん届きます。それらは周りの人々の気持ちの表れです。利用者の笑顔は、地域や多くの方々に支えられています。感謝申し上げます。